



## ASOCOOPH ES MIEMBRO DEL MÁXIMO ORGANISMO DE INTEGRACIÓN COOPERATIVA DEL PAÍS

# MAIL

4 de mayo del 2022

Israel Silva, director ejecutivo de la Asociación de Cooperativas y Empresas Solidarias del Huila-ASOCOOPH, fue elegido democráticamente como segundo Vicepresidente de la Confederación de Cooperativas de Colombia – CONFECOOP; dicha elección se dio por parte de las Federaciones Sectoriales, Asociaciones Regionales y los Organismos Económicos que integran la Junta Directiva.

Por tal motivo, la nueva Mesa Directiva para el periodo 2022-2024 quedó integrada de la siguiente manera: Jorge Corrales, en representación de Confecoop Antioquia y actual Gerente de la Cooperativa Financiera-CFA, es el nuevo presidente; Santiago Gallego, gerente de Visionamos, ocupa el cargo de Primer Vicepresidente; e Israel Silva, Director Ejecutivo de ASOCOOPH, como Segundo Vicepresidente.

Este escenario de participación es de gran importancia para el sector cooperativo debido a que representa el máximo organismo de integración cooperativa del país; lo que significa que el sector solidario del Departamento del Huila ocupa un lugar significativo a nivel nacional.



**Jorge Corrales**

**Presidente de la  
Junta Directiva**

Gerente de la Cooperativa  
Financiera-CFA e integrante  
del Consejo de Dirección de  
Confecoop Antioquia.



**Santiago Gallego**

**Primer  
Vicepresidente**

Gerente de Visionamos.



**Israel Silva**

**Segundo  
Vicepresidente**

Director Ejecutivo de  
ASOCOOPH.